

DU LUNDI 5 AU VENDREDI 9 JANVIER

Nous avons accueilli deux nouveaux élèves dans notre classe. Alba et Loan ont fait une rentrée progressive en TPS cette semaine, en partenariat avec la crèche. Nous sommes donc maintenant 20 élèves dans la classe.



Nous avons eu le plaisir de découvrir que le Père-Noël est passé à l'école pendant les vacances pour déposer des cadeaux aux pieds du sapin. Il nous a emmené : des ballons de basket, un jeu de construction magnétique, le jeu « croque-carottes » ainsi qu'un jeu de construction pour visser et dévisser. Nous avons adoré essayer ces nouveaux jeux.



En mathématiques, les GS ont revu les notions de « côtés » et « sommets ». Nous avons construit des assemblages de formes où celles-ci ne devaient se toucher que par les côtés, puis les sommets. Puis, nous devions mettre côté à côté des figures ayant des côtés de mêmes longueurs.



Quant aux TPS et PS, ils ont mobilisé le vocabulaire de position avec une chaise : se mettre « sur », « sous », « à côté », « devant », « derrière ».

